

Mancing Bareng Warga, Mas Dhito Dapatkan 2 Ikan Lele

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JURNALIS.ID](https://www.kediri.jurnalid.id)

Sep 29, 2024 - 20:22



Kediri - Memasuki hari kelima masa kampanye Pilkada Kabupaten Kediri 2024, Calon Bupati (Cabup) petahana Hanindhito Himawan Pramana mengunjungi Desa Ngino, Kecamatan Plemahan, pada Minggu (29/9/2024) pagi.

Kedatangan Mas Dhito pun disambut ramah oleh masyarakat. Tak hanya kalangan orang tua, anak muda pun banyak yang memanfaatkan momen pertemuan itu dengan berswafoto dengan calon bupati petahana tersebut.

Diketahui, kedatangan Mas Dhito ke Desa Ngino ini dalam rangka menyapa masyarakat sekaligus memberikan bantuan 7 kwintal ikan lele bagi para pemancing di wilayah sekitar.

Dalam kesempatan ini, Mas Dhito menuangkan ikan secara langsung, bahkan menjajal mancing bersama ribuan warga. Saat mendapatkan 2 ikan lele dalam kurun waktu kurang dari 10 menit, Mas Dhito pun mendapat apresiasi dari para pemancing.

“(Tepuk tangan)... (tepuh tangan)... (tepuh tangan),” pemberian apresiasi para peserta mancing terhadap Mas Dhito.

Lebih lanjut, aktivitas memancing dengan total ikan sebanyak 7 kwintal tersebut juga dirasakan Frendy. Warga yang tinggal di Desa Kedungmalang, Kecamatan Papar ini mengaku senang usai mendapatkan 3 ikan lele berukuran normal dan 1 ikan lele berukuran jumbo.

“Senang kalau ada acara mancing. Terima kasih Mas Dhito,” ungkapnya.

Di sisi lain, aktivitas tersebut membuktikan bahwa program yang dicetuskan Mas Dhito diakui mampu dirasakan manfaatnya bagi masyarakat luas. Tak jarang di setiap agenda kampanye, ada warga yang ingin bertemu hanya untuk menyampaikan terimakasih.

Tidak hanya itu, jalinan komunikasi secara langsung menjadi wujud keakraban Mas Dhito dengan masyarakat. Kedekatan dengan rakyat memang terpotret sejak dirinya menjabat sebagai bupati Kediri.

Seperti dikatakan Hesti, Warga Desa Wonokerto, Kecamatan Plemahan. Salah satu pedagang UMKM ini menyebut, kedekatan Mas Dhito bersama warganya mampu mendatangkan massa dalam jumlah banyak. Sehingga berdampak signifikan bagi penjualan dagangannya.

“Sangat membantu (penjualan) bagi pedagang UMKM,” ucapnya.

Sama halnya dengan Anik, Warga Desa Ngino, Kecamatan Plemahan. Pelaku UMKM ini menilai, di periode pertama Mas Dhito merupakan sosok pemimpin yang ramah serta mau mendengarkan keluhan rakyat.

“Saya harapkan Mas Dhito kembali menjadi bupati untuk membangun (warganya) lebih makmur lagi,” pungkasnya.